

EN AVANT MAUREPAS

Une propagande tous azimuts ...

Le dernier bulletin municipal était consacré au bilan de mi-mandat en oubliant l'opposition. Le palmarès semble éloquent ; l'autosatisfaction (on ne dit que du bien de soi-même) est présente à toutes les lignes sans qu'on sache très bien ce qui relève de l'action municipale ou d'autres actions.

Mais deux gros oublis au moins : la continuation du style propagandiste du bulletin municipal, galerie de photos à l'avantage du maire présent partout. Et les suggestions de l'opposition (voir notre expression de mai 2022 sur les espaces verts : eh oui, on nous a suivi sur un point mais silence, cela ferait mal de le reconnaître !)...

On préfère le style totalitaire qui ne laisse aucune place aux autres, qui tait les problèmes non résolus.

Ce bilan a un avantage : celui de nous informer de certains projets, le conseil municipal qui ne sert que de chambre d'enregistrement étant oublié (nous continuerons donc de le boycotter), la gestion de M. Garestier étant le contraire de la démocratie locale.

Manque de médecins : on invente un projet flou vers Pariwest.

Constructions sans services proches : on invente une crèche dans l'écoquartier (qui n'a d'éco que pour la propagande). Mais on oublie la suppression annoncée de la crèche familiale alors que l'insuffisance de places est criante. Et pourquoi éloigner ces services des habitations de centre-ville ? Pour pousser à l'usage de la voiture ?

De même pour la réorganisation sans concertation des écoles.

Avec nous autre chose pour une vie meilleure.

www.en-avant-maurepas.fr